



ZIRKULATIONS- KIT 155

QUICK-GUIDE



www.deutsche-vortex.com/zk155

▼ SICHERHEIT

DE

Installation und Inbetriebnahme des Zirkulationskits muss von Fachpersonal und unter Einhaltung der allgemeinen und örtlichen Sicherheitsvorschriften erfolgen. Lesen und beachten Sie die digitale Betriebsanleitung (QR-Code).

Das Zirkulationskit kann von Kindern ab 8 Jahren sowie von Personen mit eingeschränkten physischen, sensorischen oder mentalen Fähigkeiten sowie von Personen mit mangelnder Erfahrung bzw. fehlendem Wissen nur dann verwendet, gereinigt oder gewartet werden, wenn sie beaufsichtigt werden oder bezüglich des sicheren Gebrauchs des Gerätes unterwiesen wurden und die daraus resultierenden Gefahren verstehen. Kinder dürfen nicht mit dem Gerät spielen.

Die deutsche Sprache ist die bindende Sprache. Alle weiteren Sprachen dieser Anleitung sind eine Übersetzung der Originalbetriebsanleitung.

▼ EU-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

Dieses Produkt entspricht den geltenden europäischen Richtlinien sowie den ergänzenden nationalen Anforderungen und Normen. Die Konformität wurde nachgewiesen. Die EU-Konformitätserklärung des Produktes kann unter www.deutsche-vortex.de abgerufen oder direkt bei der Deutsche Vortex GmbH & Co. KG angefordert werden.

▼ SAFETY

EN

Installation, electrical connection and setting up of the Circulation Kit must be carried out by skilled personnel in compliance with the general and local safety regulations in force. Read and take note of the digital operating instructions (QR code).

This device may only be used, cleaned or maintained by children aged 8 years and over, persons with limited physical, sensory or mental faculties, as well as persons with limited experience or lack of knowledge, under supervision or after they have been instructed for the safe use of the device and understand the resulting dangers. Children are not allowed to play with the device.

The German language is the binding language. All other languages in this quick-guide are translations of the original operating instructions.

▼ EU-DECLARATION OF CONFORMITY

This product meets the effective European directives and the complementary national requirements and standards. Conformity has been proven. The declarations of conformity can be retrieved under www.deutsche-vortex.com or directly from Deutsche Vortex GmbH & Co. KG.



www.deutsche-vortex.com/155

design: raumkontakt.de 199-130-413 . 05/25



DEUTSCHE VORTEX GMBH & CO. KG

Kästnerstraße 6 | 71642 Ludwigsburg | Germany

Phone: +49(0)7141.2552-0 | Fax: +49(0)7141.2552-70

info@deutsche-vortex.de

WWW.DEUTSCHE-VORTEX.DE